

---

FDP Schaafheim

## **FDP SCHAAFHEIM PRÄSENTIERT KANDIDATENLISTE ZUR KOMMUNALWAHL 2026**

20.01.2026

---

### **Team aus Engagement, Wirtschaftskompetenz und kommunalpolitischer Erfahrung**

Die FDP Schaafheim geht mit einem kompetenten und engagierten Team in ihre erste Kommunalwahl am 15. März 2026. Angeführt wird die Liste vom 26-jährigen Studenten der Betriebswirtschaftslehre Max Diehl. Es folgen Tilman Fehrensen und Dario Clos.

Max Diehl will sich besonders für ein starkes Vereinsleben in Schaafheim einsetzen. „Vereine schaffen Lebensqualität, stärken den Zusammenhalt und bieten echte Chancen für gelebte Integration. Dafür brauchen sie auch künftig verlässliche Rahmenbedingungen und Freiräume“, so Diehl. Als Spitzenkandidat der Kommunalwahlliste der FDP, möchte Max Diehl den Wahlkampf ganz den Vereinen widmen und plant ein besonderes Programm ohne Plakate.

Auch der 26-jährige Tilman Fehrensen engagiert sich mit klaren Schwerpunkten auf Entbürokratisierung (digitale Kommune) und mehr Wettbewerbsfähigkeit der Gemeinde. „Wirtschaft braucht Freiheit, keine Formulare“, sagt Fehrensen.

Mit dem 37-jährigen Dario Clos ergänzt zudem ein politisch erfahrener Kandidat das Team. „Ich freue mich, dass wir für Schaafheim erstmals eine liberale Liste mit einem starken Spitzenkandidaten aufstellen konnten. Unser Ziel ist, andere zu ermutigen, politische Verantwortung zu übernehmen und die Zukunft unserer Gemeinde aktiv mitzugestalten“, erklärt Clos.



Unterstützt werden die Kandidaten während des Wahlkampfes u.a. von Lukas Fischmann, Samuel Music und Monica Brunner, die jedoch aus privaten Gründen von einer Kandidatur absehen mussten. „Wir sind stolz auf eine starke und ausgewogene Liste, die Erfahrung und neue Perspektiven verbindet“, betont Lukas Fischmann.

Für den kommenden Wahlkampf setzt die FDP Schaafheim den Fokus auf Familien, Vereine und lokale Betriebe, das Dreigestirn des Zusammenlebens in unserer Gemeinde. Dafür stehen wir für eine bedarfsgerechte Kinderbetreuung mit einer transparenten und sozialverträglichen, zentralen Warteliste, eine modernere und nachvollziehbarere Gemeindeverwaltung sowie eine spürbar stärkere Unterstützung und Vernetzung der Vereine. Gleichzeitig wollen wir die lokale Wirtschaft gezielt fördern: mit besserem Standortmarketing, schnelleren Prozessen und mehr Raum für Gründungen und Handwerk.

Die FDP Schaafheim freut sich auf einen engagierten Wahlkampf mit dem Ziel, die liberale Stimme in Schaafheim zu stärken.